

、斗争ラシティーナ前二三の工場、見林固ノハドヲ組ニキラミテ、山工一大ヨ
トニテイル。第二工場ノ足利ラタスケヨ!!!

第一三、四の足利第二回目、首切リ、大ナハオニ満、ヒニハニトサコカトヨイハゲ!!!

首切リ、大ナハシ園結、巨彈不崩碎シロ

一日午前、洋ダス支部

工場閉鎖だ首切だ

(左今)

前重役のホーマンち當事政策と現行後々急組内部、時局は日清一東工
場閉鎖の危機ニハランデ居た。

太田支配人は、組合の代表者に工場閉鎖す、總対に一意」と云つた。
三月八日、第二工場は工場閉鎖になつた。首切申公た。

重役の言葉は「あヘトサならナハ！」・次の次はヤベ、西工場だ！

第二工場の整理つき次第三百石の首を打つことが居るぞ！

組合員達は、對人對だ！

組合に入れ！組合に入らかねば有はすぐ加入しろ

日本労働者連合組合

第五回第五四號

昭和五年二月廿四日

監督總監 丸山鶴吉

5.2.23
10263

内務大臣安達謙藏殿

社會局長官殿

各廳府署長官殿

(北洋通商部大阪支那本
社長知事同様)

東洋セシリーン株式會社毫ア第二工場勞働爭議

(第五報)

二關久ル

要旨、會社毎日、如、總同盟、組合同盟側、各代表ト別個ニ交渉中ナルカ一報矣
又見出サリ引落キ前編中

屢報標記争議其後、狀況左記、通ニ有之